



☆充実した夏休みを送るためには

1学期前半も7/20(木)で終了となります。先週実施された3者面談のご参加ありがとうございました。今年度は、7/21(金)～8/24(木)までが夏休みとなります。ただし、3年生は、8/22(火)より授業が始まりますのでよろしくお願いいたします。8/22(火)～8/25(金)までは、午前中みの授業で給食はありません。さて、これから迎える夏休み。どうしたら充実した夏休みを過ごすことができるのでしょうか？やはり、それは、自分なりの計画をしっかりと立て、自分のペースで進めることです。夏休みに入っても生活習慣を乱すことなく、毎日を送ってほしいと思います。そして、何か目標を持ち、その目標達成のために努力して下さい。そして、8/25(金)には、元気な姿で登校してきて下さい。



○3者面談

7/11(火)～7/14(金)の4日間の日程で3者面談が行われました。忙しい中、日程を調整し、来校いただきありがとうございました。

担任の先生から話しのあったことをご家庭でもこれから迎える夏休みについて話し合ってくださいと思います。毎年のことですが、計画をしっかりと立て、夏休みを有意義に過ごせるようにしましょう。

○県大会に向けて(合い言葉はOne チーム 仲井真)

5月～6月にかけて行われた那覇地区中体連。昨年より、学校対抗の部でも14位(9UP)でした。(大健闘です)

そして、夏休みには県大会が開催されます。バレーに関しては、宮古島大会となっています。その他の競技も7/22(土)～7/28(金)までの予定で開催されます。地区大会以上の成績が残せるよう上位進出を目指して頑張ってください。期待しています。

その他、吹奏楽部も7/28(金)にコンベンションセンターで第63回沖縄県吹奏楽コンクールが開催されます。夏休み期間中の開催ですので、応援に行ける方は、是非、応援をお願いします。選手の皆さん、これまでの練習の成果を十二分に発揮して下さい。

○PTA作業(3学年)お疲れ様でした。

7/9(日)にPTA作業が行われました。暑い中、ご参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。そして、生徒、職員も本当にお疲れ様でした。おかげ様で、グランド周辺、学校敷地周辺もとてもきれいになりました。参加された保護者の皆様には職員一同、心から感謝しています。まだまだ、暑い日が続きますが、熱中症に気をつけてお仕事頑張ってください。これからも学校行事等への参加をよろしくお願いいたします。学校・保護者・地域と連携してこれからも誇れる学校・誇れる地域を目指して頑張っていきたいと思っています。



○幼児との交流授業(仲井真こども園)

6月下旬から7月初旬に本校の2年生が授業の一貫で仲井真こども園の幼児との交流授業を4日間実施しました。生徒は、幼児と接することを通して、今の自分の成長を見つめ直すいい機会になったと思います。生徒は、幼児との交流に向けて絵本の読み聞かせや集団遊びの企画などに真剣に取り組んでいました。

交流授業当日も各クラスの交流の写真を、生徒が幼児に接する時の笑顔がとても素晴らしく感動しました。幼児との交流授業の写真は、校長室前に掲示してありますので、学校へ来校の際は、是非、ご覧下さい。



